

Ultimos Números 3-IX-1993 P. 39
RCE 8233

ESPECTÁCULOS



En la Alameda comienza juego de «Taca Taca» teatral.

Un "Taca Taca" histórico mueve Teatro del Silencio

Desde mañana la obra estará en Santiago.

El director del Teatro del Silencio, Mauricio Celedón, lamentó la nueva modalidad que impondrá el Ministerio de Educación en la elección del Teatro Itinerante. Según lo anunciado, sólo habrá compañías locales que recorrerán el país. Para el norte se mencionó al teatro Pedro de la Barra, de Antofagasta, y para el sur, a La Luna, de Valdivia.

A este grupo, que mañana estrenará en Santiago «Taca Taca mon amour», le tocó este año tal labor y en la temporada anterior a La Troppa. «Fuimos dos compañías privilegiadas al llamarnos para hacer este trabajo, porque, además de la experiencia con el público en provincias, hay una ayuda económica completa».

La gira del Teatro del Silencio con «Taca Taca» abarcó sólo San Bernardo, Talca, Linares, Talcahuano y Valparaíso. El grupo también realizó una tournée al extranjero contratada con anterioridad y que incluyó Canadá, España, Francia, Holanda y Túnez. Desde mañana la obra iniciará una temporada hasta el 16 de este mes, en el recinto Expocentro de la Universidad de San-

Jago, de Alameda 3363, con capacidad para 500 espectadores. Los precios son rebajados a 200 pesos, escolares; 350 universitarios, y 700 público general. En el elenco participan dieciséis actores y seis músicos en vivo, con una duración de una hora.

«Taca Taca mon amour» es una gran producción apta para gimnasios o grandes espacios abiertos, ya que su escena se ubica en una gigantesca cancha de este tradicional juego de fútbol. Allí se deslizan los primeros cuarenta y cinco años de historia de este siglo con personajes de relevancia, como la reina Victoria, Einstein, Stalin, Lenin, Hitler y Freud, entre otros.

Según adelantó Celedón, director de la compañía que antes hizo la celebrada «Maliasangre», 22 y 23 estarán en Rengo y 28 y 29 en Puente Alto. Ayer, sus auspiciadores, División de Cultura del Ministerio de Educación y el Instituto Francés, presentaron también un video de 50 minutos, realizado por la Dirección de Extensión de la Universidad de Valparaíso. Este muestra el intenso trabajo del Teatro del Silencio para la actual producción.

Un "Taca Taca" histórico mueve Teatro del Silencio [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un "Taca Taca" histórico mueve Teatro del Silencio [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)